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Региональная физкультурно-спортивная общественная организация 

«Спортивная Федерация спортивного ориентирования Санкт-Петербурга» 

 

ПРОТОКОЛ ОТЧЕТНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ 
 

Дата проведения Конференции - 24 ноября 2023 года. 

Место проведения Конференции – г. Санкт-Петербург, ул. Черняховского, д. 49А 

Начало регистрации участников – 18:00 

Начало работы Конференции – 19:00 

 

Основание проведения Конференции – Постановление Президиума Общероссийской физкультурно-

спортивной общественной организации «Федерация спортивного ориентирования России» - 

ПРОТОКОЛ заседания Президиума от 16 октября 2023 года. 

 

Региональная физкультурно-спортивная общественная организация «Спортивная Федерация 

спортивного ориентирования Санкт-Петербурга» аккредитована по виду спорта «спортивное 

ориентирование» Комитетом по физической культуре и спортом города Санкт-Петербурга 

распоряжение о государственной аккредитации № 337-р от 24 июля 2020 г.  

 

Члены региональной физкультурно-спортивной общественной организации «Спортивная Федерация 

спортивного ориентирования Санкт-Петербурга» физические и юридические лица имеют равные 

права. В региональной физкультурно-спортивной общественной организации «Спортивная 

Федерация спортивного ориентирования Санкт-Петербурга» зарегистрировано 114 членов 

физических лиц (38 голосов). Всего 38 голосов. 

 

К началу работы Конференции зарегистрировано 20 человек (20 делегатов региональной 

физкультурно-спортивной общественной организации «Спортивная Федерация спортивного 

ориентирования Санкт-Петербурга» от физических лиц). Это более 50% от зарегистрированных на 

Конференцию региональной физкультурно-спортивной общественной организации «Спортивная 

Федерация спортивного ориентирования Санкт-Петербурга» делегатов в соответствии с Уставом. 

 

Участники Конференции физические лица: 

№ Фамилия Имя Отчество 

1 Ломова Ирина Александровна 

2 Волков Алексей Михайлович 

3 Кузнецов Роман Александрович 

4 Гурлева Ольга Александровна 

5 Никитин Михаил Романович 

6 Москов Игорь Андреевич 

7 Грошева Елена Николаевна 

8 Чумаков Юрий Геннадьевич 

9 Брынцев Виктор Борисович 

10 Черноизюмская Татьяна 

Владимировна 

11 Куприенко Денис Васильевич 

12 Белозеров Владимир Николаевич 

13 Русаков Сергей Николаевич 

14 Кузнецов Александр 

Александрович 

15 Малышев Михаил Владимирович 

16 Волков Николай Андреевич 

17 Бевза Татьяна Вячеславовна 

18 Новожилов Валерий 

Александрович 

19 Фомушкин Роман Сергеевич 

20 Кузьмин Андрей Яковлевич 
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21 Жуков Андрей Владимирович 

22 Федоров Алексей Леонидович 

23 Волков Константин Владимирович 

24 Поляков Дмитрий Дмитриевич 

25 Брусова Ольга Владимировна 

 

 

Председатель Конференции – Волков Алексей Михайлович 

Секретарь Конференции – Бевза Татьяна Вячеславовна 

Подсчет голосов поручен секретарю Конференции 

 

Председатель и секретарь Конференции избраны единогласно. Секретарю Конференции поручено 

вести подсчет голосов и оформить протокол. Председателю поручено зачитать справку о 

присутствующих на Конференцию. Справка утверждена единогласно.  

 

 

 

 

 

 

 

 

1. Утверждение программы конференции 

СЛУШАЛИ: Д.В. Куприенко предложил утвердить следующую программу: 

 

1. Процедурные вопросы 

2. Отчет Президента 

3. Отчет КРК 

4. Прения (не более 3 минут на человека) 

5. Выдвижение кандидатов на конференцию ФСОР 

6. Вопрос о присвоении звания «Почетный член Федерации спортивного 

ориентирования СПб» 

 

 

 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» - 20, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 

РЕШЕНИЕ: 

Утвердить программу конференции. 

 

СЛУШАЛИ: Д.В. Куприенко предложил сформировать счетную комиссию в количестве   3-

х человек, в составе: Ломовой И.А., Фомушкина Р.С., Черноизюмской Т.В. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» - 20, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 

РЕШЕНИЕ: Утвердить состав счетной комиссии в составе: Ломовой И.А., Фомушкина 

Р.С., Черноизюмской Т.В. 

Председателем счётной комиссии утвердить Ломову И.А. 
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Слушали: Куприенко Д.В. предложил утвердить повестку дня. 

Голосование: «ЗА» 20 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. Решение принято.  

Постановили: утвердить повестку дня Конференции региональной физкультурно-спортивной 

общественной организации «Спортивная Федерация спортивного ориентирования Санкт-

Петербурга». 

 

1. Отчет Президента. 

СЛУШАЛИ: Д.В.Куприенко представил присутствующим отчёт по итогам работы 

Федерации за 2023 год.  Ознакомиться с отчетом можно на сайте СФСО Санкт-

Петербурга:  Отчёт президента РФСОО «СФСО Санкт-Петербурга» к отчётной 
конференции 2023г. 
2. Отчет КРК. 

СЛУШАЛИ: Р.С.Фомушкин представил отчет Контрольно-ревизионной комиссии. 

Замечаний было немного, они были прокомментированы либо устранены, каких-то 

нецелевых трат замечено не было. Р.С.Фомушкин отметил, что за отчётный период в КРК 

представлены и приняты финансовые отчёты по всем проведенным Федерацией 

мероприятиям. Р.С. Фомушкин предложил поставить оценку отчету Контрольно-

ревизионной комиссии удовлетворительно и его принять. 

СЛУШАЛИ: Д.В. Куприенко сообщил, что при анализе финансовых отчётов получена 

рекомендация впредь сделать упор на спортивную составляющую проведения 

соревнований. 

Вопросы по КРК 

СЛУШАЛИ: М.В.Малышев спросил, почему старты в кроссовых дисциплинах позволяют 

Федерации проводить мероприятия на безубыточной основе, а зимние и велокроссовые 

дисциплины являются затратными статьями бюджета Федерации. 

СЛУШАЛИ: Д.В. Куприенко сообщил, что в лыжных и особенно в велокроссовых 

дисциплинах относительно мало участников, что при существующем уровне целевых 

стартовых взносов не позволяет закрыть расходы Федерации по организации и проведению 

мероприятий в лыжных и велокроссовых дисциплинах. 

Прения 
СЛУШАЛИ: К.В.Волков спросил: 

1. Почему на Конференции отсутствуют непосредственные организаторы лыжных стартов, 

если есть к ним вопросы у общественности.  

СЛУШАЛИ: Д.В. Куприенко сообщил, что в будущем до организаторов лыжных стартов 

будет доведена просьба об обязательном участии в Конференции. 

СЛУШАЛИ: К.В.Волков спросил: 

2. Почему так мало Снежных Троп, раз их проведение финансово выгодно для Федерации. 

Например, можно проводить эти соревнования раз в две недели в ноябре и декабре. 

СЛУШАЛИ Д,В. Куприенко сообщил, что на это есть организационные причины. Хотя в 

перспективе будет рассмотрена возможность увеличения количества этапов Снежной Тропы. 

СЛУШАЛИ: К.В.Волков спросил: 

3. Почему в отчётном докладе не отражены отношения с ФСОР, какие они на сегодняшний 

день?  

СЛУШАЛИ Д.В. Куприенко сообщил, что возникающие вопросы оперативно решаются с 

руководством ФСОР в рабочем порядке. В совместных планах на 2024г. проведение 

Чемпионата России в Санкт-Петербурге, а также празднование 65-летия ориентирования в 

России.  Большая работа с ФСОР ведётся по развитию трейл-ориентирования. 

СЛУШАЛИ: К.В. Волков спросил: 

4. Говоря о популяризации ориентирования, в отчёте забыли сказать о том, что в журнале 

«Азимут» публикуются статьи от авторов СПб. А также работа с городскими тренерами в 

рамках ГУМО. 

СЛУШАЛИ: Куприенко Д.В. выразил благодарность авторам публикаций, а также А.М. 

Волкову за успешное начало работы по руководству проведением ГУМО.  

СЛУШАЛИ: Брусова О. спросила, ведётся ли ранг в 2023 году. Нельзя ли упростить систему 

прохождения комиссии по допуску?  

СЛУШАЛИ: Д.В. Куприенко сообщил, что ранг в кроссовых дисциплинах в 2023г. по факту 

отсутствовал в силу организационных причин. В 2024г. ведение ранга будет возобновлено. В 

остальных дисциплинах ранг ведётся. существуют проблемы взаимодействия с тренерскими 

советами. По поводу работы комиссии по допуску, основные проблемы возникают из-за 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1oi70CuJ0f9Re5TNHAFWFhlX04bjtkwjBq8t0xPo9VkY/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1oi70CuJ0f9Re5TNHAFWFhlX04bjtkwjBq8t0xPo9VkY/edit?usp=sharing
https://spbof.ru/ru/docs/download/106-2023-protocols/1887-otchjot-prezidenta-rfsoo-sfso-sankt-peterburga-k-otchjotno-perevybornoj-konferentsii-2023g
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несвоевременного предоставления туда информации тренерами. В целом работа этой 

комиссии налажена неплохо с учётом того огромного объёма документов, который 

приходится обрабатывать. 

СЛУШАЛИ: Белозеров В.Н. спросил, правильно ли организована работа Президиума и 

исполнительных органов Федерации, если регулярно возникают проблемы с работой 

структурных единиц Федерации? Д.В. Куприенко необходимо снять с себя часть полномочий 

и передать коллегам. Должен быть исполнительный директор, занимающийся 

исполнительской работой. Предложил разработать структуру деятельности Федерации.  

СЛУШАЛИ: Д.В. Куприенко сообщил, что проблемы в работе были и будут возникать всегда, 

это неизбежно при том объёме дел, которые возложены на Федерацию. И самому иногда надо 

побывать в роли директора того или иного старта, чтобы изнутри понимать все особенности 

организации мероприятий. Также Д.В. Куприенко отметил, что такие специалисты, как 

И.Васильева, Р.Гусейнов, О.Годлевская, Р.Фомушкин, действующие члены Президиума и 

многие другие выполняют огромный объем работы, который со стороны может быть и 

незаметен. Многие вопросы делегированы компетентным специалистам, без этого было бы 

невозможно нормальное функционирование Федерации. Рабочая структура деятельности 

имеется, она сформировалась за последнее десятилетие и в неё вносятся изменения по мере 

необходимости. 

СЛУШАЛИ: Р.Фомушкин спросил, какие информационные каналы Федерации можно 

считать официальными? 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что есть сайт Федерации и группа ВК. У сайта 

Федерации,  сайта O-site.spb.ru и группы ВК разные задачи. Сайт Федерации www.spbof.ru 

является основным официальным рабочим инструментом в деятельности Федерации. 

 

СЛУШАЛИ: Малышев М.В. сообщил, что очень много комиссий. Надо быть проще. 

Рекомендуется обратить внимание на взрослую сборную. Необходимо разработать единые 

критерии отборов для сборных и тренсовету заполнять эти критерии, подставлять свои 

старты. Необходимо больше взаимодействовать с Комитетом 

 СЛУШАЛИ: Куприенко Д.В. сообщил, что вопросы были озвучены в отчете. 

 

 

А.М.Волков вынес на голосование предложение: признать работу президиума  и 

президента Федерации удовлетворительной. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» - 20, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 

 

РЕШЕНИЕ: признать работу президиума и президента Региональной физкультурно-

спортивной общественной организации «Спортивная федерация спортивного 

ориентирования Санкт-Петербурга» удовлетворительной 

 

 

3. Выборы делегатов для работы на очередной Отчетной Конференции Общероссийской 

физкультурно-спортивной общественной организации «Федерация спортивного 

ориентирования России», Москва 26 ноября 2022 г. 

Слушали: Куприенко Д.В. проинформировал о решении Президиума Общероссийской 

физкультурно-спортивной общественной организации «Федерация спортивного ориентирования 

России» от 06 апреля 2023 года о проведении 25 ноября 2023 года, в Москве очередной Отчетной 

Конференции Общероссийской физкультурно-спортивной общественной организации «Федерация 

спортивного ориентирования России». В соответствии с нормами представительства утвержденными 

Президиумом Общероссийской физкультурно-спортивной общественной организации «Федерация 

спортивного ориентирования России» от 06 апреля 2023 года, аккредитованная по виду спорта 

«спортивное ориентирование» региональная физкультурно-спортивная общественная организация 

«Спортивная Федерация спортивного ориентирования Санкт-Петербурга» должна избрать и 

направить 4 делегатов для работы на очередной Отчетной Конференции, в том числе члены 

Президиума Федерации спортивного ориентирования России Беляева Сергея Георгиевича, Волкова 

Алексея Михайловича, Филатова Владимира Константиновича. 

Куприенко Д.В. предложил избрать четвертым делегатом Малышева Михаила Владимировича. 

Голосование: «ЗА» 20 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. Решение принято. 

Подсчет голосов проводил Секретарь Конференции. 

 

Постановили:  
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Избрать делегатами для работы на очередной Отчётной Конференции Общероссийской 

физкультурно-спортивной общественной организации «Федерация спортивного 

ориентирования России» (г. Москва, 25 ноября 2023 г.) от аккредитованной по виду спорта 

«спортивное ориентирование» региональной физкультурно-спортивной общественной 

организации «Спортивная Федерация спортивного ориентирования Санкт-Петербурга»  ее 

членов: Беляева Сергея Георгиевича, Волкова Алексея Михайловича, Филатова Владимира 

Константиновича, Малышева Михаила Владимировича. 

 

4. Вопрос о присвоении звания «Почетный член Федерации спортивного ориентирования 

СПб» 

СЛУШАЛИ: 

Д.В. Куприенко сообщил, что поступили заявки на трех человек: И.А.Ломова, Л.В.Сергеева, 

С.А.Филатова. Все кандидатуры соответствуют критериям Положения. Предлагается сделать 

голосование закрытым 

 

ГОЛОСОВАНИЕ: 

И.А.Ломова 11 голосов 

Л.В.Сергеева 8 голосов 

  С.А.Филатова 1 голос 

 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Присвоить И.А.Ломовой звание «Почетный член Федерации спортивного 

ориентирования СПб» 

 

 

 

Председатель Конференции     Куприенко Денис Васильевич 

  

Секретарь Конференции 

  

 


